

L'Une...

Sans domicile fixe... (50)

Janvier 2007

Mexique...suite...

Puerto Vallarta (Punta de Mita et Punta Negra)

Un bref arrêt à **Punta de Mita**

(<http://www.mexperience.com/guide/beaches/puntademita.htm>) dont la plage est devenue très rocheuse suite à un ouragan survenu il y a trois ou quatre ans.

On y retrouve tout de même plusieurs hôtels, condominiums et restaurants dont les serveurs et représentants sont en forte compétition et se font donc très insistants.

Dès que les voitures apparaissent, ils les sollicitent afin d'offrir leurs meilleurs services et spéciaux. Ils les poursuivent ensuite sur plusieurs centaines de mètres. Que le meilleur l'emporte ! Ici, le fameux « happy hour » débute à 14h00, sinon plus tôt.



Une partie de la plage



Un restaurant aux couleurs invitantes



La jetée et quelques bateaux



Sur le côté opposé



Couleurs locales



Plan de coton



Couleurs de la nature

Un autre arrêt, à **Punta Negra** (<http://www.mexicovacations.com/mx/Punta-Negra-Pacific-Coast.html>) cette fois, pour admirer les riches résidences majoritairement américaines bordant la falaise et la plage et pour visiter l'hôtel « Casa Las Brisas » fréquentée également principalement par des Américains.



Une partie de la plage vue de l'hôtel



La casa Las Brisas